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Fachschaftsvertretung der NatFak 30.03.2016

TOP 1. Begrüßung, Protokollführung und Feststellung der
Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftssprecher Tobias Hain eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Nicolas über-
nimmt die Protokollführung. Es sind 9 Vertreter anwesend, mit 1 Stimmrechtsübertragung sind wir
mit 10 Stimmen beschlussfähig.

TOP 2. Festlegung der Tagesordnung

Es wird ein weiterer Punkt Protokolle des Fakultaetsrats aufgenommen, der TOP Schlüsselqualifika-
tionen wird vorgezeogen.

TOP 3. Berichte

i. Konvent

Andreas berichtet aus dem Konvent. Am 5.6. wird das Stuve-Sommerfest auf der Meilwaldbühne statt-
finden. Hierzu sind Helfer gerne geshen. Die FSV der Technischen Fakultaet hat angestoßen, dass mit
Bekanntgabe der Noten eine Notenstatistik veröffentlicht wird, sobald eine bestimmte Mindestzahl an
Theilnehmern gegeben ist. Am 30.05. um 18:00 Uhr wird im Audimax die Vollversammlung aller Stu-
dierenden (VaS) stattfinden. In der letzten VaS wurde beschlossen, sich mehr fuer studentische Ruhe-
und Sozialräume einzusetzen. Die FSVen werden beauftragt den Bedarf und die Möglichkeiten auslo-
ten. Die FSV delegiert an die FSIen, Andreas schreibt eine Mail an alle FSIen außer den Anwesenden.
Am 15.-16. Juni finden die diejaehrigen Hochschulwahlen statt.

ii. Treffen mit der FSI Geowissenschaften

Andreas und Tobias haben sich mit Vertretern der FSI Geowissenschaften getroffen, um ueber moeg-
liche Aenderungen ihrer neuen Pruefungsordnung zu diskutieren. Ebenfalls wurde auf die Mail eines
Studenten eingegangen, der sich an den kompakten Pruefungszeitraeumen stoert. Als eventuelle
Loesung wurde in Betracht gezogen, Nachklausuren als Erstversuche freizugeben. Die Pruefungsaus-
schussvorsitzende wurde um einen Termin gebeten, um die Vorschlaege mit ihr zu besprechen.

iii. Studiendekanerunde

Michael berichtet aus der Studiendekanenrunde

• Es wurde eine Auswahl für den Kandidaten für den Lehrpreis des BayStMBWK getroffen. Aus
unserer Sicht kann dieser Prozess das nächste mal effektiver gestaltet werden.

• Externe Experten in den Studienausschüssen erhalten eine Aufwandsentschädigung

• Ministeriumsgelder für Tutorien sollen neu aufgeteilt werden (FakRat), höchstwahrscheinlich wird
das nach Kopfzahlen stattfinden.

• Die Studiendekane möchten mehr Einsicht in die CEUS-Daten, koennte aber aus Datenschutz-
gruenden kritisch werden.

• QuiS 2-Mittel (teilweise fuer Uebungsleiter) wurden bewilligt.

• Exzellenzinitiative "Qualitätsoffensive Lehrerbildungïst gescheitert

• Es wird Fortbildungen fuer Bio- und Physikstudenten geben, die sie als Tutoren für Schüler aus-
bilden, um dem Rückgang des Interesses an den naturwissenschaftlichen Fächern entgegen zu
wirken.
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• Der Zeitplan fuer die interne Reakkreditierung der Studiengänge ist sehr ambitioniert, kann aber
noch angepasst werden.

• Wir wurden darauf hingewiesen, dass auf der FAU-Webseite teilweise veraltete oder falsche In-
formationen zu Vorkursen u.ä. stehen. Besser ist die Seite meinStudium, weil die Fakulaeten
dort direkten Zugriff haben und die Informationen aktuell halten koennen. Wir sollen die FSIen
herantreten, ob sie meinStudium auf ihren Seiten verlinken.

TOP 4. Schlüsselqualifikationsmodul Gremienarbeit

Es kam der Vorschlag, ein Schlüsselqualifikations-Modul "Hochschulpolitikëinzufuehren. Dieses koenn-
te von Studierenden, die sich hochschulpolitisch Engagieren belegt werden und wuerde ihnen einige
ECTS-Punkten bringen. Dieses Modul wuerde eine Schulung vom FBZHL beinhalten. Das genaue Kon-
zept dieser Idee ist jedoch noch zu erarbeiten.

Die FSV spricht sich dafür aus, die Idee weiter zu führen und ein Konzept auszuarbeiten (6 dafür, 2
dagegen bei 2 Enthaltungen). Wir wollen es erst einmal im Konvent Ansprechen, Andi kuemmert sich
darum.

TOP 5. Zugang zu Protokollen des FakRats

Den Mitgliedern des Fakultätsrates wird der Zugriff auf Protokolle vorheriger Amtszeiten verweigert.
Statt dessen wurde auf die Vertreter aus vorherigen Amtsperioden verwiesen. In einigen Gremien gibt
es eine nicht oeffentliche StudOn-Gruppe nur fuer Gremienmitglieder, in den alle Protokolle hochge-
laden werden. Damit haetten Vertreter in den Gremien Zugriff auf alle Protokolle. Unsere Vertreter im
Fakulaetsrat sprechen die Idee in der naechsten Sitzung an.

TOP 6. Finanzielles

i. Drucker in der Chemie

Der Drucker der Chemiker ist kaputt und muss repariert werden. Ebenfalls soll ein neuer Toner ange-
schafft werden. Gesamtkosten belaufen sich auf 150e. Angenommen mit 10J 0N 0E

ii. Antrag der FSI Pharamzie für den Jahresbeitrages ihres Dachverbandes

Da wir immer noch Fragen hatten, haben wir sie erneut eingeladen. Wieder ist keiner erschienen, der
Antrag wird auf Grund mangelnder Entscheidungsgrundlage mit 0J 6N 4E abgelehnt.

iii. Sicherheitsdienstleistungsmittel

Keine Anträge sind eingegangen.

TOP 7. Übersicht aller studentischen Vertreter

Es gibt nichts Neues. Tobi wird gescholten, weil er sich nicht um die Geographie gekümmert hat.
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TOP 8. Situation Veranstaltungssicherheit

Es gibt Konsequenzen wegen des Wasserschadens an der ReWi. Effektiv wird sich für die NatFak nicht
allzu viel ändern. Eventuell wird in Zukunft die Haftpflicht-Versicherungs-Police vorgezeigt werden
müssen, insbesondere im Hinblick auf Versicherung gegen Wasserschäden und Schadensfällen an
Gebäuden.

Für “gefährdende” Veranstaltungen gilt in Zukunft wohl, dass Veranstaltungen nach den Schließzeiten
generell Security benötigen, solche nach 20:00h mit Alkohol-Ausschank ebenfalls.

TOP 9. Planung der Aktivitäten

i. Sprechstunden

Die “Sprechstunden”-Aktion steigt in der zweiten Semesterwoche. Die FSVler müssen noch auf Termi-
ne und Fachbereiche aufgeteilt werden, Sandra erstellt hierzu ein doodle.

ii. Vernetzungstreffen

Das Vernetzungstreffen findet statt am 7. Mai. (Nachtrag vom 14.4.: Verschoben auf den 30.4.). Michi
schickt noch heute die Einladung an die FSIen, diese werden auch um Themenvorschläge für die
Thementische gebeten. Tobias möchte für die Vorstellungsrunde der FSI ein paar stichworthaltige
Vorschlg̈e für den Inhalt vorgeben. Vorschläge hierfür werden gesammelt:

• Verhältnis zum Department

• Drei größten Aktionen im Jahr (heißt: Feierei und Nicht-Feierei)

• Gremienarbeit

• Struktur und Organisation (Wie seid ihr strukturiert? Förderverein?)

• Mitglieder-/Aktivenzahl, Frequenz der Sitzungen

• Wie kommuniziert ihr?

• Was interessiert euch?

iii. Unsere Fakultät, Unsere Forschung

Die FSIen wurden über das Konzept der Veranstaltung informiert. Auf Nachfrage ob Interesse besteht
die Veranstaltung durchzuführen kamen folgende Antworten:

• Die FSI Geographie zeigt Interesse, genaueres wird auf ihrer nächsten Sitzung besprochen

• Die FSI Biologie haben ebenfalls Interesse, aber haben starke personelle Schwierigkeiten, daher
ungewiss

• Die FSI Geowissenschaften haben kein Interesse

• Die FSI Chemie ist gerade dabei die Veranstaltung umzusetzten

• Bei der FSI Pharmazie sind wir uns unsicher, ob die Information auf relevant Ohren gestossen ist
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iv. Pyramidenkonferenz

Susanne meint, auf Grund der verschärften Securityregeln können wir das nicht mehr ohne grosse
Umstände in der Uni machen. Andi hatte das per Mail kommuniziert, es wurde per doolde-Umfrage
entschieden, das Tunier in Kneipen zu verlegen. Dafür wurden verschiedene Kneipen angefragt. Man
ist sich jedoch nicht einig, da es Stimmen gibt, die meinen, dass es in Kneipen zu aufwändig ist und
den ursprünglichen Geist der Veranstaltung nicht trifft. Daher werden Alternativoptionen vorgestellt
und abgestimmt. Jeder kann zu jeder Option ja und nein sagen, die Option mit meisten Ja-Stimmen
wird durchgeführt. Andi erwähnt nebenbei, dass er wenig begeistert ob der nicht zufrieden stellenden
Unterstützung bei der Organisation seitens der FSV ist.

Die Alternativen sind

• 1: Kneipen weglassen, dafür eine Einzelveranstaltung im Omega machen

• 2: Die Veranstaltung in Kneipen und dem Omega durchführen

• 3: Veranstaltung komplett absagen

Ergebnis: 1: 10Ja, 2: 3Ja, 3: 3Ja. Damit findet das Bierpongtunier als NatFak-Party im Omega statt.

Für die weitere Organisation wird ein Arbeitskreis bestehend aus Steffi, Barbara, Felix, Tobi, Andi und
Nick eingesetzt. Das erste Treffen wird für Dienstag, den 5. April 18:00 im FSI Zimmer der Physik
anberaumt.

Tobi bucht das Omega und fragt die Fakultätsverwaltung ob/wie Kaution/Miete aus Haushaltsmitteln
bezahlt werden kann. Andi bucht DJs bitexpress. Termin ist 30ter April.

TOP 10. Merchandising

Für Merchandising sind in unserem Mittelverwendungsplan 600 EUR sind vorgesehen. Letzte Sitzung
wurde beschlossen das für Kulis, FSV-Banner, Sticker und Notizblöcke auszugeben. Sandra hat Ange-
bote für Notizblöcke eingeholt, wir entscheiden uns für 500 Blöcke für 180e.

Der Sticker AK hat sich noch nicht getroffen, dies muss dringend nachgehohlt werden, der Termin wird
für Sonntag, den 03.04. um 20:00 Uhr im Sprat angesetzt.

Felix hat Angebote für Kulis eingeholt: 315,35e für 500 Stück oder 450e für 1000 Stück. Es wird sich
für die 1000 Stück Option entschieden, der Aufdruck soll neben dem FSV Logo den Schriftzug “deine
Vertretung in der Fakultät” zeigen. Es wird sich für einen Petrol-farbigen Akzent entschieden.

Ebenso wird sich entschieden, zwei Banner für jeweils 44e zu bestellen.

Dafür ergibt sich zusammengefasst:

Kosten Stückzahl Was
150e Sticker
50e 2 Banner

180e 500 Blöcke
450e 1000 Kulis
830e

Dies wird eistimmig angenommen. Bestell-Deadline ist der 6.04..

TOP 11. Hochschulwahlen 2016

Es gab ein Wahlwerbungsvortreffen mit dem Kanzlerbüro. Es gibt neue Infos zur wahl, es wird mehr
Plakate und Werbemails, geben, ebenso werden die Soziale Medien mehr verwendet. Weiterhin wird
eine Infofolie für Dozenten erstellt. Die Wahl findet statt am 15.6. und 16.6.. Wahlvorschläge können
zwischen dem 19.4 und 3.5. eingereicht werden. Briefwahl und deren Beantragung wird ablaufen wie
im letzten Jahr. Auch die Wahlokale werden sich nicht ändern.

Auf Grund der zwei Wahltage brauchen wir Wahlhelfer, ca 50 bis 70 Menschen. Es gibt ein Pad, in das
man sich eintragen kann eintragen kann. Wir geben diese Info an die FSIen weiter, ebenso appeliert
Andi an die FSVler, sich als Wahlhelfer zu melden!
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TOP 12. Verschiedenes

Vroni hat insgesamt vier Schlüssel für den FSV Schrank im Sprat. Barbara, Vroni, Tobi und Felix erhal-
ten jeweils einen Schlüssel. Tobi legt bereits Vorhandenes FSV Material in den Schrank.

FAUbox: Barbara aktualisiert die Freigaben, es fehlen noch Sandra und Jens.

Vroni macht auf das Stuve-Arbeitswochenende am 22.-24.4. aufmerksam.
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